



[Communiqué de presse]

Le 24 avril 2025

### Sélection du « Coup de Cœur des Lycéens » 2025 – Fondation Prince Pierre

© Direction de la Communication – Stéphane Danna



Le jury du Prix « Coup de Cœur des Lycéens » 2025 de la Fondation Prince Pierre de Monaco, composé d'élèves de seconde du Lycée Albert Ier, du Lycée François d'Assise - Nicolas Barré et du Lycée Rainier III, s'est réuni pour établir la liste restreinte des romans en lice pour cette nouvelle édition.

Organisé chaque année depuis 2007, ce prix distingue un auteur pour la publication de son premier ouvrage de fiction. Parmi les sept romans présélectionnés en début d'année scolaire, les titres retenus par les élèves pour la sélection sont :

- *Tornade*, Simon Fichet, éditions Marchialy,
- *Danse avec tes chaînes*, Anaëlle Jonah, éditions Fayard,
- *Un père sur le banc*, Damien Lecamp, éditions Léo Scheer,
- *Après la brume*, Estelle Rocchitelli, éditions Dalva,
- *Fracture(s)*, Lidwine Van Lancker, éditions Livres Agités.

Le 3 juin prochain, les auteurs sélectionnés seront invités à venir défendre leur roman devant le jury de lycéens, lors d'une rencontre organisée en Principauté. Les élèves disposeront ensuite des vacances d'été pour affiner leurs lectures et réfléchir à leur choix, avant le vote final, qui aura lieu à la rentrée scolaire.

Le nom du lauréat sera révélé lors de la cérémonie de proclamation des Prix de la Fondation Prince Pierre, le mardi 14 octobre 2025 à l'Opéra Garnier de Monaco.

Créé en 2007 en collaboration avec la Direction de l'Éducation Nationale, de la Jeunesse et des Sports, le Prix « Coup de Cœur des Lycéens », doté de 6 000 euros par la Fondation Princesse Grace, s'inscrit dans une véritable démarche pédagogique. Il vise à sensibiliser les élèves à la littérature contemporaine, tout en valorisant l'expression de leur regard critique et personnel.

\*\*\*\*

Toute l'actualité de la Fondation Prince Pierre sur [www.fondationprincepierre.mc](http://www.fondationprincepierre.mc)

